
会 議 録

第２１回定例会

開会 平成２２年３月２４日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２２年３月２４日 午後１時

２ 閉 会 平成２２年３月２４日 午後４時１３分

３ 出席委員 委員長 山田 喜三郎

委 員 佐藤 盛仁

委 員 西池 氏裕

委 員 水口 艶子

委 員 佐藤 紘子

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 小谷 敏弘

教 育 次 長 只安 慶勝

教 育 次 長 長谷川 道雄

教 育 次 長 井上 京子

コンプライアンス推進室長 西浦 宏明

政 策 調 整 室 長 山本 覚

教 職 員 課 長 上田 教夫

学 校 政 策 課 長 白井 俊

体 育 健 康 課 長 佐野 義行

文化の森振興総局部長 矢野 隆史

教 育 総 務 課 長 原内 司

教 育 総 務 課 副 課 長 岡田 徹
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録（第１回臨時会、第２０回定例会､第２回臨時会）を

承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

教育長 ２月定例県議会における質疑概要について報告する。

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 報告を了承する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第６７号、６８号、報告事項２を非公開とし、議事の都合上始めに審

議して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

［非公開］

《議案第６７号 人事異動（事務局等課長級以上の行政職員の異動）について》

《議案第６８号 教職員の人事取扱規程の一部を改正する訓令について》

《報告事項２ 指導改善研修について》

《協議事項１ 職員の処分について》

《協議事項２ 職員の処分について》

（非公開につき，議事の概要については省略）

＜小 休＞
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［公開］

《議案第６９号 徳島県教育委員会文書規程の一部を改正する訓令について》

委員長 説明を求める。

教育総務課長 提案理由、改正内容等を説明する。

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 議案第６９号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第６９号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第７０号 徳島県教育振興計画の改善見直しについて》

委員長 説明を求める。

教育総務課長 改善見直し案の概要等を説明する。

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 議案第７０号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第７０号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第７１号 教育職員免許に関する規則の一部を改正する規則について》

委員長 説明を求める。

教育総務課長 提案理由、改正内容等を説明する。

これについては、

佐藤（紘）委員から「新設される教職実践演習の概要」について質疑があっ

た後、

委員長 議案第７１号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第７１号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第７２号 徳島県立高等学校通信教育規則の一部を改正する規則について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 提案理由、改正内容等を説明する。

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 議案第７２号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第７２号を原案どおり決定する旨を告げる。
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《議案第７３号 競技力向上スポーツ指定校事業の指定について》

委員長 説明を求める。

体育健康課長 競技力向上指定校事業評価委員会の評価結果、指定案等を説明する。

これについては、

佐藤（盛）委員から「高校スポーツの活動総数、指定校の選考経過」につい

て質疑、

水口委員から「遠隔地から指定校へ進学した生徒の入学後の活動継続状況」

について質疑、

委員長から「平成２３年度からの事業の実施スケジュール」について質疑が

あった後、

委員長 議案第７３号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第７３号を原案どおり決定する旨を告げる。

《報告事項３ 子どもの体力向上支援プランについて》

委員長 報告を求める。

体育健康課長 子どもの体力・運動能力向上対策委員会の活動内容、プランの概要等を報

告する。

これについては、

委員長から「今後の実施計画」について質疑があった後、

委員長 報告事項３を了承する旨を告げる。

《議案第７４号 徳島県立鳥居龍蔵記念博物館管理規則について》

委員長 説明を求める。

文化の森振興総局部長 提案理由、規則の内容等を説明する。

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 議案第７４号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第７４号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第７５号 徳島県立鳥居龍蔵記念博物館協議会規則について》

委員長 説明を求める。

文化の森振興総局部長 提案理由、規則の内容等を説明する。

これについては、特に質疑等はなく、
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委員長 議案第７５号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第７５号を原案どおり決定する旨を告げる。

《報告事項１ 第３回徳島県教育委員会コンプライアンス推進本部会議協議概要につい

て》

委員長 報告を求める。

コンプライアンス推進担当教育次長、コンプライアンス推進室長 会議の概要、今年度の

取り組み状況と次年度の推進計画案等を報告する｡

これについては、

水口委員から「次年度の重点取組事項としての研修の内容と系統的な受講に

向けての仕組み作り」について質疑、

佐藤（盛）委員から「情報セキュリティー監査の概要、取り組みの成果の把

握方法」について質疑、

西池委員から「コンプライアンスの考え方として自らが意識を持つだけでな

く、職場の仲間や生徒に間違った行動をさせないことも重要である。また、

学校現場での風通しの良い職場環境づくり、学校自らリスク点検をし、点検

結果が数で見えるツールづくりを進めて欲しい」旨の発言があった後、

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる。

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後４時１３分


